



▲中部商業高等学校前 1965(昭和40)年
開校当時は国道330号側に正門がありました。



▲現在の様子 2018(平成30)年

茶ぐわー りんたく

お茶を飲みながら、
ぎのわんの歴史を
のぞいてみませんか?

174

そして下の写真が現在の様子です。
現在正門は高校前の信号を曲がった
ところにあります。330号の我如
古交差点、高校前交差点も数年前ま
では道幅、車道の関係上、朝夕常に
渋滞している状態でした。しかし近
年の交差点改良工事により、渋滞緩
和が図られました。また歩道も電線
を地下空間に通す「無電柱化」を実行
し、以前に比べて広いスペースが確
保されているため、安心して登下校
できますね。

上の写真は、我如古にある「中部商
業高等学校」前、国道330号の道で
す。1965(昭和40)年の開校当時、正
門は330号側にありました。写真
では、生徒らがおそらく当時でいう
車道を歩いているのでしょうか。校
舎から帰宅する様子が見て分ります。

それぞれの通学路
→中部商業高等学校前

[問合せ]
市立博物館 ☎ 870-9317

学校周辺は学生時代の思い出の地
でもあります。通っていた頃とは違う
風景でも、きっとどこか懐かしく感
じられると思います。皆さんも久し
ぶりに母校周辺を通ってみませんか。

はくぶつかんの 部屋 47

宜野湾市の歴史や文化などを
紹介します



市立博物館
イメージキャラクター
天女ちゃん

みなさんは市立博物館で活躍する
キャラクターをご存知でしょうか。
現在、非公認のものを含めると数種
類のキャラクターが、博物館の「顔」
として来場者をお迎えしています。
彼らは、展示解説やパンフレットな
どに度々登場し、難しい表現を簡単
に言い換えてくれたり、大切なポイ
ントを整理してくれる重要な役割も
担っています。

このようなキャラクターの中でも、
平成11年の博物館開館時に、一般公
募より選出されたイメージキャラク
ター「天女ちゃん」は、当館を代表す
るキャラクターと言えるでしょう。
天女ちゃんは本市の羽衣伝説にちな
んでおり、当館に隣接する森川公園
はその伝説の舞台となっています。
その天女ちゃんが、この度、イン
ターネット・ミュージアムで毎年開
催されている博物館キャラクターの人気投票企画「キャラクター・アワー
ド・2018」にエントリーしました。

[問合せ]
市立博物館 ☎ 870-9317



「天女ちゃんに1票を!」をスローガ
ンに楽しく応援することで、天女ちゃん
を通じて当館、ひいては宜野湾市
を全国にアピールすることが目的で
した。
今年は全国71の博物館のキャラクタ
ーがエントリーしました。天女ちゃん
は大勢の方から応援を頂き、「沖縄
に行ったら、宜野湾市立博物館に行
きたい」などのコメントも寄せられ、
最終的に4位入賞を果たしました。
このように、博物館のキャラクター
は、時として全国に羽ばたき、地元
を楽しく宣伝することもできるので
す。今後も天女ちゃんの活躍を期待
してください!